

Drei Monate Pause: Heute hebt Flughafen Graz wieder ab

Es ist so weit: Ab dem heutigen Montag starten und landen wieder Linienjets am Grazer Flughafen.

22. Juni 2020, 17:18 Uhr



Aufbruchstimmung am Grazer Flughafen

© Jürgen Fuchs

Weder **Arnold Schwarzenegger** noch **Alexander Van der Bellen** dürften kurz nach 13 Uhr an Bord sein – dass der heutige Linienflug nach Graz dennoch unter anderen von Bürgermeister **Siegfried Nagl** und Flughafen-Geschäftsführer **Gerhard Widmann** in Empfang genommen wird, hat einen anderen Grund: **Es ist der erste Flug nach der Coronapause**, die am Grazer Airport fast drei Monate lang gedauert hat.

Ab Mitte März musste ja auch das Areal in Feldkirchen bei Graz mehr oder weniger **komplett runtergefahren** werden, [bloß ein Minimalbetrieb wurde aufrechterhalten](#). Mit Anfang Mai [wurden dann umfangreiche Vorbereitungen für den Neustart getroffen](#), kam doch leise Hoffnung auf, dass noch im Juni der Flughafen und damit auch die Region (wirtschaftlich) wieder abheben.

Nach Wien und dann nach Frankfurt

Am heutigen 22. Juni war es nun so weit: In einem ersten Schritt flog die AUA zunächst die Strecke Wien – Graz – Wien "und bringt die Fluggäste über das **Drehkreuz Wien** weiter zu diversen Zielen wie z. B. die für die Steirische Wirtschaft wichtigen Destinationen Stuttgart, Hamburg, Berlin und München oder auch nach Paris und Kopenhagen", wie es seitens des Grazer Flughafens heißt. Begleitet wurde die erste Landung von Klima-Protesten.

Der nächste wichtige Schritt soll dann am 1. Juli erfolgen: Dann hebt **täglich** auch eine Maschine von Graz aus **in Richtung Frankfurt** ab.